

PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

Nuestro proyecto deportivo se llama RiojaUnidaRAL (RURAL).

La razón por la que nos hemos lanzado con esta idea principalmente fue porque encontramos una fuerte despoblación por parte de los jóvenes junto con la falta de animación y entretenimiento en los pueblos riojanos, además de la creciente conciencia sobre la importancia del ejercicio físico y la salud en nuestra comunidad. Se trata de una innovación social que pretende unir a las diversas generaciones de los diferentes pueblos de La Rioja alta. Creemos que al enfocarnos en el desarrollo integral de los participantes, no solo contribuimos al crecimiento físico, sino también al trabajo social en grupo, en este caso al trabajo del pueblo.

Creemos que este plan de proyecto va a beneficiar a muchos pueblos que se encuentran cada vez con menos habitantes por ello, está pensado para que veraneantes y los propios habitantes, se unan por el pueblo.